

El Regalo Invisible

Hace ya una semana que acabaron las vacaciones de Navidad y esto me hace caer en la cuenta de que uno de los regalos más bonitos que recibí en estas fechas hace ya algunos años fue un beso grande que me llegó en un mensaje al móvil.

Puede ser que esto que os digo os parezca una tontería y me digáis que “¡vaya regalo!”, pero os aseguro que es cierto. Fijaos si no en lo que le ocurrió a un señor que recibió un singular regalo de Navidad.



El día de Navidad la familia entera se reunió alrededor del árbol y comenzó a abrir los regalos. La hija, contenta, le entregó una caja al padre. El padre, orgulloso, abrió la caja, pero estaba vacía. Con el mayor cariño, le dijo a su hija:

- *Amor mío, sé que tienes la mejor de las intenciones, pero la vida te ha de enseñar que no podemos dar algo que no existe, por muy bien envuelto que esté y por mucho cariño con que lo entreguemos. Creo que te olvidaste poner algo aquí dentro.*
- *¿Pero es que no lo ves?*
- *No veo nada, hija mía.*
- *¡Pues me pasé una tarde entera llenándola de besos!*

Al instante el padre se conmovió y sus ojos se llenaron de lágrimas:

- *¡Es verdad! ¡Muchas gracias, hija, por un regalo tan bonito!*

Y cuentan que durante el resto de su vida, siempre que se sentía deprimido o descorazonado, el padre abría la caja, sacaba un beso que su hija había puesto allí y volvía a tener el valor suficiente para enfrentarse a sus retos.

Esto mismo es lo que todos los profesores os queremos desear durante este año. Contad con nuestro apoyo y cariño, con nuestra paciencia y cercanía.

Hoy estrenamos la segunda semana de trabajo de este año. Vamos a comenzar con buen pie, os animo a que también nosotros abramos nuestra caja y extraigamos un beso. Recuerda siempre esto: “¡Sólo cuando nos queremos trabajaremos a gusto!”. Que se note durante este 2012 y, de forma especial, hoy mismo.

Feliz día y mejor semana

¡¡¡ ATRÉVETE A SER !!!

